



Sietedías

Revista municipal de Alcobendas

alcobendas.org | 



Gobierno municipal, empresarios y sindicatos firman el Pacto Local por el pleno empleo de calidad



Más controles de seguridad en locales y zonas de ocio



La Navidad ha llegado a todos los rincones de Alcobendas



700 nuevas viviendas públicas en Alcobendas

Renovación e instalación de terrazas veladores en la vía pública para 2025

Abierto el plazo para solicitar la renovación o/y instalación de terrazas veladores en la vía pública para el año 2025. La autorización podrá ser solicitada por el titular de la actividad para alguno de los siguientes periodos de funcionamiento:

- **Anual:** se corresponde con el año natural, del 1 de enero al 31 de diciembre.
- **Estacional:** comprende desde el 15 de marzo al 15 de octubre.

Para iniciar el expediente, es necesario presentar la solicitud, presencial o telemáticamente a través de alcobendas.org, aportando la siguiente documentación:

- Declaración de datos básicos.
- Autoliquidación efectuada, en caso de ser renovación con las mismas condiciones que en el año 2024.
- Certificado del seguro de responsabilidad, indicando que cubre la actividad en la terraza.
- Justificante de hallarse al corriente de pago de la póliza de seguro de responsabilidad civil.
- Autorización del titular de la actividad colindante, en caso de ser necesaria.

Para poder instalar una terraza en la vía pública, se debe disponer del decreto de autorización de funcionamiento del local de hostelería, pudiendo ser sancionado el titular de la actividad si no se dispone de él.



Renovación de la autorización de estacionamiento para residentes, comerciantes y otros colectivos para el año 2025

Plazo de solicitud: hasta el 9 de enero de 2025. **La tasa anual es de:**

- 20 euros para residentes.
- 120 euros para comerciantes y colectivos cualificados.

Todos los **residentes que no tengan domiciliado** el pago recibirán mediante correo ordinario o electrónico una carta de pago con la tasa anual, que deberán abonar conforme a las instrucciones contenidas en la misma. Para todos aquellos **vecinos que tengan domiciliado el pago**, la renovación de la autorización será automática y cargada en cuenta, sin que tengan que hacer ninguna gestión al respecto.

El plazo para el pago de la renovación será hasta el 9 de enero de 2025. En caso de no recibir la carta o el correo y encontrarse dentro de los colectivos específicos de residentes, comerciantes o colectivo cualificado, podrán ponerse en contacto con las oficinas de la empresa Valoriza para solucionar la incidencia.

Más información: en el teléfono 91 623 84 36 o, presencialmente, en las oficinas de Valoriza (c/ Ángel Baena Gómez, 6. Alcobendas), de 9:30 a 20 h, de lunes a viernes, y de 9:30 a 14, los sábados.



Oferta de empleo público

El Ayuntamiento de Alcobendas convoca una plaza de **profesor/a de danza** (especialidad danza española) **(A1). Oposición, turno libre.**

Presentación de solicitudes: hasta el jueves 12 de diciembre de 2024, incluido.

Información y solicitudes: a través de la página web municipal (alcobendas.org) o de este código QR:



BEETHOVEN A 4 MANOS

Quisiera agradecer al programador del concierto del día 23 de noviembre del Centro de Arte Alcobendas, *Beethoven a 4 manos*. No es posible describir con palabras lo que se pudo vivir escuchando y viendo la magistral interpretación de Sylvia Torán y Ramón Grau.

Gracias a todos los que lo hicieron posible.

Pablo Ramón Águeda

A RAQUEL

Querida Raquel, con gran cariño queremos expresarte nuestro más sincero agradecimiento por todos estos años dedicados a la educación de nuestros hijos e hijas. Eres una profesional como hay pocas. Tu experiencia, sabiduría, amor y paciencia han dejado una huella imborrable en sus vidas a la vez que tus consejos han guiado a muchas familias.

Te deseamos que esta nueva etapa esté llena de alegrías, aventuras y nuevos aprendizajes.

Asociación de madres y padres de El Cuquillo

POR UNA NAVIDAD DE CONVIVENCIA

Con la llegada de la Navidad las calles se llenan de luces, música y un ambiente festivo que invita a la celebración. Es tiempo de disfrutar pero también de reflexionar sobre la importancia del respeto y la convivencia. Por eso pido que celebremos de forma responsable y solidaria moderando el nivel de ruido en reuniones y fiestas, especialmente en horas nocturnas, moderar el alcohol que pone en riesgo nuestra seguridad y la de los demás, que no utilicemos las

calles como un vertedero de los residuos de nuestras celebraciones... También quiero aprovechar para agradecer a quienes adornan sus ventanas y balcones con luces y decoraciones navideñas que se suman a la iluminación de las calles y que tan bonito queda. Siempre me ha llamado la atención la creatividad y el esfuerzo de algunos vecinos en estos adornos que tanta alegría dan a las calles de Alcobendas.

Antonio R. García

EN EL DEPORTE ESTÁ LA CLAVE

En una sociedad donde el sedentarismo y las pantallas dominan el tiempo de ocio de muchos niños, quiero recordar la importancia del deporte desde edades tempranas. Y si tenemos la suerte de contar en nuestra ciudad con instalaciones deportivas y clubes que ofrecen una gran variedad de opciones para los pequeños... no hay excusas. Además, cuando se practica deporte también se aprende a convivir, compartir y respetar a los demás. Fomentar que nuestros hijos se integren en actividades deportivas debería ser una prioridad para las familias y las instituciones. Una infancia activa reduce el riesgo de problemas de salud en el futuro, mejora el rendimiento escolar y el bienestar emocional.

Elena Sánchez



Revista municipal de Alcobendas



Edita:
Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

ALCALDESA
ROCÍO GARCÍA ALCÁNTARA

Redacción y publicidad:
Plaza Mayor, 1-3ª planta.
28100 Alcobendas (Madrid).
mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.
Teléfono: 91 659 76 00.

Directora:
Marta Carvajal
Subdirectora:
Carmen Rodríguez

Redacción:
Juan Carlos Herráiz
Susana Longarela
Pilar P. Bruna
Responsable de Administración:
Maribel Cifuentes
Diseño:
Ricardo Calonge
Marta Sanz
Fotografía:
Carmen Martínez
Corrección de textos:
Pedro Ignacio Gómez
Apoyo a Redacción:
María Montilla
Isabel Guadalupe
Colaboración en Fotografía:
Javier Arcenillas
Cipri Pastrano
Preimpresión digital:
Departamento de Comunicación
Imprime: **Rotocobrih**.
Distribuye: **Ofinotrib-Gupost**.
Depósito Legal: M. 3-520-1986
Tirada: **38.800 ejemplares**.
Distribución gratuita.
Suscríbese a **Sietediasdigital** en www.alcobendas.org

Impreso en papel ecológico
certificado PEFC



EMPLEO | Impulsará el crecimiento económico sostenido y sostenible e inclusivo

Puestos de trabajo de calidad, objetivo del nuevo 'Pacto Local por el Empleo de Alcobendas'



La alcaldesa de Alcobendas, Rocío García Alcántara, en la firma del 'Pacto Local por el Empleo de Alcobendas'.

Se impulsará el desarrollo del turismo sostenible a través de medidas encaminadas a promover la cultura y los productos locales.

Compromiso con agentes económicos y sociales

El documento lo firmaron también Javier Beitia, presidente de la Asociación de Empresarios de Alcobendas AICA; Francisco Arenas, secretario general comarcal norte de UGT, y Gemma Durán, secretaria general comarcal norte de CCOO, que, de esta manera, se han comprometido al desarrollo en nuestra ciudad de políticas y actuaciones dirigidas a mejorar la oportunidad de empleo para los vecinos, especialmente los mayores de 45 años, impulsando medidas para que se utilicen todos los recursos locales disponibles.

El Pacto velará también por el desarrollo de la investigación científica y la mejora de la capacidad tecnológica de los sectores empresariales más representativos, a través de la colaboración con instituciones que trabajan en la investigación y la innovación, como son las universidades, los centros científicos o las grandes

La alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), ha firmado con los principales agentes económicos y sociales de la ciudad el *Pacto Local por el Empleo de Alcobendas*, que estará en vigor hasta diciembre de 2027. Este nuevo Pacto, que apostará prioritariamente por el empleo de calidad, quiere impulsar el crecimiento económico sostenido y sostenible e inclusivo, el pleno empleo y el trabajo decente con derechos para todas las personas.

La alcaldesa agradeció la colaboración existente entre Administración, empresas y sindicatos, que ha hecho posible “que alcancemos casi el pleno empleo en Alcobendas –y seamos el motor económico de la Comunidad de Madrid–, donde cada día vienen a trabajar 80.000 personas”.

El Pacto busca mantener a Alcobendas como referente regional en empleo, innovación, emprendimiento y comercio.

Ciudad referente

El principal objetivo del Pacto es mantener a Alcobendas como referente regional en diversos aspectos:

- En materia de **empleo, innovación, emprendimiento y comercio**, manteniendo una baja tasa de desempleo y una alta tasa de pymes instaladas en la ciudad.
- En **servicios públicos de igualdad**, atrayendo la instalación de proyectos y espacios innovadores.
- En **movilidad y medioambiente**, como ciudad sostenible.

corporaciones de nuestro entorno, impulsando el trabajo colaborativo entre el sector público y privado.

Alcobendas, líder en creación de empleo en noviembre

Con una subida de empleo de 53 personas en el mes de noviembre, Alcobendas lidera el descenso del paro entre los municipios de la zona norte de Madrid. La estabilidad del mercado laboral de Alcobendas queda de manifiesto también en los datos del tercer trimestre del año de la *Encuesta de Población Activa* (EPA), que sitúa la tasa de paro en el 6,04%. Esta cifra es prácticamente la mitad del valor registrado por la tasa nacional (11,21%) y muy por debajo de la tasa de la Comunidad de Madrid (9,65%).

En el tercer trimestre del año, se han contabilizado en Alcobendas 3.745 ofertas de trabajo en los buscadores de empleo y se han registrado 11.943 contratos. En este mismo trimestre, se contabilizan 7.987 sociedades mercantiles en Alcobendas, lo que supone 62 empresas más que en el periodo anterior y 191 más que en el mismo lapso del año anterior.

Estas empresas generan 131.206 empleos directos, 4.812 más que los contabilizados en el trimestre anterior y 9.960 más que los registrados en el mismo periodo del año anterior. La mayoría de



estos empleos se generan en los servicios relacionados con la distribución comercial, la automoción y las soluciones tecnológicas de informática y telecomunicaciones. Los sectores con mayor facturación en nuestra ciudad

De arriba a abajo, Francisco Arenas, secretario comarcal norte de UGT, Gemma Durán, secretaria general comarcal norte de CCOO, y Javier Beitia, presidente de la Asociación de Empresarios de Alcobendas.

son los relacionados con la distribución comercial y el automóvil.

Los comercios pueden solicitar el servicio municipal de recogida de cartón ‘puerta a puerta’

El Ayuntamiento tramita 414 sanciones por no reciclar correctamente el cartón



Durante la temporada navideña, el volumen de residuos, especialmente de cartón, aumenta significativamente debido a las compras típicas de estas fechas. Dejar cartón en la vía pública genera suciedad, obstruye el paso y da una imagen descuidada de la ciudad. Es una infracción que implica una sanción económica para empresas, comercios y particulares. El

Ayuntamiento ha tramitado en lo que va de año 414 expedientes sancionadores por este motivo.

Reciclar correctamente demuestra respeto hacia los demás y hacia el medioambiente.

Servicio gratuito para los comercios

El Ayuntamiento recuerda que existe un servicio municipal gratuito de recogida

de cartón a disposición de los comercios de la ciudad, diseñado para apoyar a estos y para fomentar un entorno más sostenible.

Cualquier establecimiento puede solicitar adherirse a la recogida *puerta a puerta* llamando a Acciona, empresa concesionaria del servicio, al teléfono 900 703 010.

El único requisito es dejar plegados y atados los cartones en la puerta del local comercial, sin impedir el paso de los peatones y siempre en la franja horaria de cada distrito.

El cartón se recoge en toda la ciudad de lunes a sábado. En los comercios del Distrito Centro, donde hay adheridos al servicio 68, se recoge de 18 a 20 h y en el Distrito Norte, con 65 establecimientos, de 20 a 22 h.

Punto Limpio Móvil

Recorre los distritos de la ciudad para poder reciclar más fácilmente.

- **Del 23 de diciembre al 5 de enero:** calle Blas de Otero con calle Ruperto Chapí (entorno del Ayuntamiento).
- **Del 6 al 19 de enero:** entorno de la Base de Policía Local de El Soto de la Moraleja (Avenida de Bruselas, 37)
- **Del 20 de enero al 2 de febrero:** Avenida de Pablo Iglesias con calle Felicidad (junto a la planta de recogida neumática residuos de Fuente Lucha).

- **Del 3 al 16 de febrero:** calle Marqués de la Valdivia, a la altura de la Plaza del Milagro de la Virgen de la Paz.

- **Del 17 de febrero al 2 de marzo:** aparcamiento del Polideportivo Municipal José Caballero.

- **Del 3 al 16 de marzo:** entorno de la Base de Policía Local de El Soto de la Moraleja (Avenida de Bruselas, 37).

- **Del 17 al 30 de marzo:** aparcamiento de la calle Huelva (junto al recinto ferial).

- **Del 31 de marzo al 13 de abril:** Ciudad Deportiva Valdela Fuentes.



SEGURIDAD | Se realizaron más de 250 identificaciones en los dos últimos operativos

La Policía Local refuerza los controles de su 'Plan de Seguridad' de locales de ocio nocturno

La vigilancia y los controles de seguridad en los locales y zonas de ocio para garantizar e incrementar la seguridad y el derecho al descanso de los residentes, así como prevenir posibles conflictos durante la noche, son objetivos de los planes integrales de *Locales de Ocio Seguro* y *Turno de Noche* de la Policía Local de Alcobendas.

Operativos conjuntos

En los dos últimos operativos conjuntos de las unidades Lobo –del turno de noche–, Grupo Puma y Unidad Canina de la Policía Local con la Policía Nacional, realizados en el Distrito Centro y zonas anexas este mes de noviembre, se llevaron a cabo más de 250 identificaciones.

Los operativos se saldaron con diez actas levantadas por posesión de sustancias prohibidas; una detención por una reclamación judicial y dos por estancia irregular; cuatro traslados a comisaría a efectos de identificación, y tres actas de inspección, con propuesta para sanción, por falta muy grave a un establecimiento por incumplir la norma de control de acceso.

La Policía Local seguirá incrementando los controles en la zona, apoyada por el sistema de videovigilancia que supervisa todo el casco histórico de nuestra ciudad.





CRÓNICA DEL PLENO

Sesión ordinaria del 28 de noviembre



La cesión de dos parcelas municipales a la Comunidad de Madrid facilitará la construcción de 700 nuevas viviendas de protección pública de alquiler en Alcobendas

En su última sesión ordinaria, celebrada el 28 de noviembre, el Pleno de la Corporación aprobó por mayoría –votaron a favor PP y Futuro Alcobendas; en contra, PSOE y Más Madrid, y se abstuvo Vox– la cesión de dos parcelas municipales a la Comunidad de Madrid para la construcción de 700 viviendas de alquiler a un precio más bajo que el de mercado.

En Norte y Urbanizaciones

Se trata de la parcela D2, situada en la Avenida de Camilo José Cela, 28, en el Distrito Norte, y de la EG7 resto, en la Avenida Olímpica, 6, en el Distrito Urbanizaciones, cuya titularidad se ha transmitido mediante la figura jurídica de la *mutación demanial subjetiva*.

El concejal de Vivienda, Jesús Montero, subrayó que “es una medida que apoya fundamentalmente a los jóvenes de la ciudad con dos nuevas promociones del *Plan Vive Solución Joven* de la Comunidad de Madrid, con viviendas de calidad con un precio inferior al de mercado –un 40%– y en las que se aceleran los plazos –un 30%– gracias al proceso de industrialización, una técnica novedosa de construcción”. El edil explicó que, al tratarse de parcelas dotacionales, serán de alquiler. En cuanto a la renta, Montero dijo que la horquilla será de 400 a 1.000 euros, en función de las calidades y del número de habitaciones.

Mejoras en el Distrito Urbanizaciones

El Pleno aprobó por unanimidad una moción presentada por Vox para impulsar mejoras en el Distrito Urbanizaciones. La iniciativa pide información, entre otros asuntos, sobre los trabajos de asfaltado. La concejal del Distrito Urbanizaciones, Cristina Capdevila, anunció que la *Operación Asfalto* diseñada por el equipo de gobierno será “la más grande realizada por el Ayuntamiento, ascenderá a ocho millones de euros de 2025 a 2027 y comenzará con una primera fase en las calles del distrito”.

Patrimonio municipal

La Corporación aprobó por mayoría una moción presentada por Futuro Alcobendas para la reno-



PLAN VIVE

Comunidad de Madrid

vación de los edificios de oficinas municipales, con el objeto de mejorar su atractivo, eficiencia y rentabilidad.

Apoiada por PP y Vox, mientras que Más Madrid y PSOE se abstuvieron, pide un plan de inversiones que contemple la modernización de los edificios de oficinas municipales, incluyendo la mejora de las infraestructuras, la actualización tecnológica y la optimización energética de los espacios, para hacerlos más atractivos y competitivos en el mercado. La moción también pide promover la colaboración público-privada para cofinanciar esta renovación.

Parque forestal

El Pleno aceptó la mutación demanial sin transferencia de la titularidad por parte de la Comunidad de Madrid, a favor del Ayuntamiento de Al-



cobendas, de los terrenos del antiguo vertedero de residuos sólidos para crear un bosque urbano de uso público.

El Ayuntamiento transformará los terrenos en un parque forestal que fomentará la biodiversidad y la conectividad ecológica, restableciendo ecosistemas y hábitats, y promoverá la renaturalización. Este proyecto cuenta con el apoyo de la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Eco-

lógica (Miteco) en el marco del *Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia* (PRTR), financiado por la Unión Europea-*NextGenerationEU*.

El Pleno de la Corporación también aprobó la baja del Ayuntamiento de Alcobendas como integrante de la Red Española de Ciudades por el Clima, que comprometía al consistorio a elaborar un plan municipal de actuación, que no se había elaborado desde 2020.

Columna **PORTAVOZ** del GOBIERNO



PP **PARTIDO POPULAR**
ALCOBENDAS **Marta Martín**

En el Pleno Municipal quedaron claros dos modelos. Dos mundos. Socialismo o Libertad. El Partido Popular aprobó una cesión histórica de dos parcelas a la Comunidad de Madrid para construir 700 viviendas en Alcobendas. En 6 años de gobierno de Pedro Sánchez, el socialismo no ha impulsado ni una sola vivienda en Alcobendas. Ninguna. Cero. En solo 18 meses

del tándem Isabel Díaz Ayuso y Rocío García Alcántara ya hay 800 viviendas en proceso de construcción y las 8.600 de Los Carriles empiezan a ver la luz. Un segundo ejemplo: el gobierno local congela todos los precios públicos para 2025. No se sube el IPC para aliviar a las familias. Una nueva rebaja de la presión fiscal que ahorrará 400.000 euros. El “sanchismo” ha subido 81 impuestos desde que gobierna España, Ayuso ha bajado 21 y Madrid es la única Comunidad sin impuestos propios. Fango o libertad.





PSOE **PARTIDO SOCIALISTA**
Ángel Sánchez Sanguino

En el Pleno de noviembre, el Grupo Socialista criticó la falta de recursos y transparencia del gobierno del PP. Algunos ejemplos de esta mala gestión y falta de recursos son la escasez de personal en las mediatecas, que ha dado lugar a una reducción de horarios y actividades; o la falta de personal en el departamento de licencias, que sufre retrasos por saturación. Estas carencias reflejan la incapacidad del equipo de gobierno para gestionar las necesidades de la ciudad. Además, se cuestionó la cesión de parcelas dotacionales a la Comunidad de Madrid para el Plan Vive, un proyecto que ha demostrado ofrecer viviendas de mala calidad y precios poco asequibles en otros municipios. Alcobendas necesita un gobierno que gestione y que priorice las necesidades de los vecinos, algo que brilla por su ausencia en el actual equipo.



VOX
Fernando Montenegro

En el Pleno defendimos en esta ocasión el carácter residencial y los intereses de los vecinos del Distrito Urbanizaciones. Presentamos propuesta para que, ante las erráticas actuaciones que está realizando este gobierno del Partido Popular, se informe a los vecinos de su alcance, fechas y verdaderos objetivos que se pretenden. Que se clarifique el proyecto de la residencia de mayores en Camino Sur y se replantee su idoneidad, que se explique la remodelación de la rotonda de El Soto, que, después de año y medio sin hacer nada, se comience a asfaltar y se aclare su alcance, que se den fechas para accesos a La Carrasosa... Todas cuestiones esenciales. PP votó a favor de nuestra propuesta. No dejaremos desde Vox que se quede en intenciones sino que aclaren y actúen. Por el bien de los vecinos y el valor de su patrimonio.



MÁS MADRID
Mariano Cañas

En este pleno el PP enseña su verdadera cara. No te creas sus mentiras del 7Días. Son negociacionistas de violencia de género y del cambio climático. Saca a Alcobendas de la Red de Ciudades por el Clima y se niega a cubrir las vacantes de policía que protegen a las víctimas de violencia de género sin cubrir las 24 horas la protección por órdenes de alejamiento. No construyen vivienda para jóvenes en Alcobendas y para contentar a Ayuso, ceden terreno a la Comunidad que con su Plan VIVE no hace nada más que de intermediaria, cediendo el terreno gratuitamente a constructoras privadas. Estas construyen ahorrándose 2/3 del precio por el suelo y no repercuten el ahorro en alquiler más barato al vecino. Se enriquecen más a costa de nuestros terrenos. Ejemplo real: vivienda 75 m², el inquilino paga 1.200 euros mensuales, porque le hacen pagar también comunidad, IBI y basura.



FUTURO
ALCOBENDAS

Aitor Retolaza

El Pleno aprobó la moción que llevamos desde Futuro Alcobendas Ciudadanos. Esta moción propone un plan de inversiones destinado a la renovación y modernización de los edificios de oficinas municipales, una medida clave para mejorar la competitividad de nuestra ciudad en el siglo XXI. El plan aboga por una mejora integral de infraestructuras, incluyendo la actualización tecnológica y la optimización energética de los espacios. Además, fomenta la colaboración público-privada, una estrategia fundamental para revalorizar el patrimonio local y generar ingresos adicionales. Así, damos un paso firme hacia un Alcobendas más moderno, dinámico y competitivo, demostrando que es posible mejorar nuestras infraestructuras públicas de manera eficiente, promoviendo la inversión sin que los recursos salgan del bolsillo de los ciudadanos.

El '25N', Alcobendas se manifestó contra la violencia de género

Con motivo del *Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer*, la concejal de Familia y Bienestar Social, Concha Villalón, leyó el lunes 25 de noviembre un manifiesto que señala que toda mujer es susceptible en cualquier lugar del mundo y en cualquier momento de sufrir violencia por el mero hecho de serlo. Tras la lectura, todos los presentes en el acto guardaron un minuto de silencio y pudieron escuchar testimonios de mujeres maltratadas. El acto finalizó con una *performance* a cargo de la Escuela Municipal de Música y Danza.

Por otra parte, en la Plaza Mayor se desarrolló la yincana *Rompe el silencio*, organizada por la Fundación ONCE a través de la Asociación Inserta Empleo, para visibilizar e informar a la población en general sobre las situaciones que viven las mujeres con discapacidad que son víctimas de la violencia de género.



Programa de integración laboral dirigido a personas en riesgo de exclusión

El Ayuntamiento y Laburo S. Coop. Mad. lanzan el programa *ÚTIL 2024*, diseñado para facilitar el acceso al empleo a personas en situación o riesgo de exclusión social. Cofinanciado por el *Fondo Social Europeo Plus* a través de la Comunidad de Madrid, ofrece un enfoque integral con:

- **Acompañamiento** personalizado para identificar competencias y motivaciones y definir itinerarios de inserción laboral.
- **Formación** adaptada para desarrollar habilidades sociales, digitales y profesionales.
- **Apoyo psicosocial y administrativo**, ajustado a las necesidades individuales de los participantes.

Además, un equipo técnico especializado llevará a cabo acciones de prospección laboral, conectando a los participantes con empresas y ofertas de empleo para incrementar sus oportunidades de contratación.

ÚTIL 2024 representa una valiosa oportunidad para quienes desean incorporarse al mercado laboral y avanzar hacia su autonomía económica.

Para más información o para participar en el programa, hay que contactar con Alexander Franco en el correo electrónico util@laburo.com y/o en el teléfono 624 202 877.

Ya es Navidad en Alcobendas: novedades, tradición y diversión para toda la familia



Con el acto de encendido de las luces navideñas del viernes 29 de noviembre en la Plaza del Pueblo se inauguraba, oficialmente, la Navidad en Alcobendas. Este año, el alumbrado navideño, formado por más de un millón y medio de luces led, ilumina toda la ciudad casi dos sema-

nas antes que en otros anteriores.

El acto oficial del encendido contó con los villancicos de la Coral de Alcobendas y del Coro del Colegio Las Irlandesas. Hubo, también, reparto gratuito de chocolate con churros y un espectáculo de luces móviles y láser con música.

‘Navibendas’

La novedad más importante de este año es un espacio en torno a la Ciudad Deportiva Valdela Fuentes que será el nuevo *corazón* de la Navidad en nuestra ciudad. Allí, desde el sábado 30 de noviembre, vecinos de todas las edades pueden disfrutar deslizándose por lo que es ya un clásico en la Navidad de Alcobendas: la pista de hielo.

Y, a partir del viernes 20 de diciembre, abrirá sus puertas por primera vez *Navibendas*, una gran carpa en cuyo interior habrá actividades para toda la familia, castillos hinchables, talleres (de cocina, magia, astronomía...), actuaciones para los niños –acompañados de sus padres, tíos, abuelos... Todo ello, gratuito. Además, en el mismo espacio, pero en la zona ex-



terior, habrá atracciones para los más pequeños –a las que se podrán subir por dos euros–, puestos navideños y *foodtrucks*.

Y mucho más...

La tradición navideña estará representada por actividades como la *Ruta de los Belenes*, empezando por el municipal, que puede verse en el Patio de Encuentros del Ayuntamiento hasta el 6 de enero y que este año recrea el viaje de María y José desde Nazaret a Belén. Junto a él se ha instalado el *Árbol de los deseos*, bajo el cual todos los vecinos podrán depositar una tarjeta con sus deseos para el año venidero.

El *Tren de la Navidad* –que recorrerá todos los distritos y estará geolocalizado–, las *Preúvas* –que permitirá que grandes y pequeños disfruten de esta celebración con antelación y por la mañana–, los espectáculos y actividades para toda la familia, la campaña *Rasca por el comercio local*, la animación navideña por toda la ciudad, los conciertos de villancicos, la carrera *San Silvestre Alcobendas* o la Cabalgata de Reyes son otras muchas de las propuestas de un programa que ya está en todos los hogares de Alcobendas y que puede consultarse en *Espacio Navidad* de la web municipal alcobendas.org.



CIUDAD | En la Glorieta de la Menina, a las 12 horas

Alcobendas celebrará el Día de la Constitución izando la bandera de España



La bandera de España será izada en Alcobendas mañana, viernes 6 de diciembre, para celebrar el *Día de la Constitución Española*. Este acto volverá a ser un homenaje a nuestra enseña y tendrá lugar en la Glorieta de la Menina a partir de las 12 h, estando todos los vecinos invitados a participar en él.

El encuentro frente a la bandera también será un reconocimiento a la labor de la Brigada Guadarrama XII, la Policía Nacional, la Guardia Civil, el Cuerpo de Bomberos, la Policía Local y Protección Civil, que participan en el acto.

Casas regionales

La Casa de Extremadura ha preparado una degustación de migas, a las 12:30 h en el parking del Centro Municipal La Esfera. Y a las 13 h, todas las casas regionales ofrecerán sus productos típicos en la Plaza Cubierta de La Esfera.

TALLERES PUNTO ATENCIÓN AL EMPRENDEDOR

Ventas inteligentes: descubre las herramientas de Inteligencia Artificial para captar y convertir clientes.

12 de diciembre de 2024 · 10:00h a 12:00h

Online

Estrategias de diversificación de ingresos: cómo multiplicar las fuentes de ganancia en tu empresa

19 de diciembre de 2024 · 10:00h a 12:00h

Online



puntopae@aytoalcobendas.org

SESIONES INFORMATIVAS PUNTO ATENCIÓN AL EMPRENDEDOR

Si tienes una idea de negocio y no sabes por dónde empezar, inscríbete en nuestras sesiones informativas semanales online.

Martes 10 de diciembre: 10:00h a 12:00h.

puntopae@aytoalcobendas.org



Inscríbete aquí:



Web, García Rodero, DiCorcia, Gonnord, Iturbide, Masats y Parr, anteriores premiados

Gervasio Sánchez recibe el ‘VIII Premio Internacional de Fotografía Alcobendas’

En un Auditorio Paco de Lucía lleno hasta la bandera, la alcaldesa de Alcobendas, Rocío García Alcántara (PP), acompañada de la concejal de Cultura, María José Ortiz, entregó el *Premio Internacional de Fotografía Alcobendas* a Gervasio Sánchez. Tras una larga ovación del público, el homenajeador dio las gracias al Ayuntamiento de Alcobendas “por ponerme en esta lista, en la de los galardonados con este premio. Es un gran impacto emocional para mí formar parte de ella”.

Para concederle el premio, el jurado ha reconocido “la realidad, creatividad y su especial forma de mirar”, además de la cualidad de “enfrentar situaciones comunes o conflictos de guerra en cualquier lugar del planeta”. En sus fotografías, Gervasio Sánchez muestra siempre una aparente cotidianidad con un estilo inconfundible que provoca que la imagen impacte sin caer en el sensacionalismo ni en la frivolidad.

Tras recibir el premio, el artista ofreció una clase magistral sobre su visión de la fotografía.

Una vida dedicada a la fotografía

Nacido en Córdoba en 1959, Gervasio Sánchez es periodista desde 1984. *Premio Nacional de Fotografía* y



ganador de otros muchos galardones y reconocimientos, es autor de una docena de libros fotográficos. Es *enviado especial por la paz* de la Unesco desde 1998. En 2004, el Gobierno de Aragón le entregó la *Medalla al Mérito Profesional* y, en 2011, el Gobierno de España le concedió la *Gran Cruz de la Orden Civil de la Solidaridad Social*. Seis de sus fotos forman parte de la Colección de Fotografía Alcobendas.

En la imagen superior, la alcaldesa, Gervasio Sánchez y la concejal de Cultura, María José Ortiz.

‘Premio Internacional de Fotografía Alcobendas’

Este premio nació en 2009 y se ha convertido en un galardón referente dentro y fuera de nuestras fronteras. Los anteriores galardonados han sido los fotógrafos Alex Webb, Cristina García Rodero, Philipp-Lorca DiCorcia, Pierre Gonnord, Graciela Iturbide, Ramón Masats y Martin Parr.

Homenaje a cinco profesores recién jubilados

El Ayuntamiento ha rendido un emotivo homenaje a dos maestras de los colegios Gabriel y Galán y Miguel Hernández y a tres profesores de los institutos Giner de los Ríos y Severo Ochoa, que se han jubilado este año. La alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), y el concejal de Educación, Fernando Martínez, les han entregado un recuerdo por su dedicación y esfuerzo, coincidiendo con las celebraciones de *Alcobendas Ciudad Educadora*. La regidora anunció un gran homenaje de la ciudad a la figura del maestro “por vuestra pasión y vocación”.



NAVI DAD

EN ALCOBENDAS / 24

SÁBADO 21 DE DICIEMBRE

12:30 h · La Esfera

**Un magnífico musical interactivo
para divertirse cantando y bailando.**

Se recogerán alimentos no perecederos para el programa municipal *Llenamos la Despensa*.

Entradas: 5€

A la venta para empadronados (previa presentación del DNI):

- Del 3 al 5 de diciembre en las taquillas del Teatro Auditorio.
- Para el resto, a partir del 6 de diciembre en giglon.com.

CULTURA Y OCIO | Es abierta y se realizará el miércoles 18 de diciembre

Visita guiada a la exposición 'Historia de los Ingenios Musicales'



El miércoles 18 de diciembre tendrá lugar un recorrido guiado por la exposición *Historia de los Ingenios Musicales*, que se encuentra en el Centro de Arte Alcobendas. Será a las 19 h, el acceso es libre y gratuito y las explicaciones correrán a cargo de los propietarios de la colección, José Luis y Bárbara Mur. La muestra da a conocer la historia de aquellos ingenios musicales cuya evolución, gracias a los avances científicos y tecnológicos, ha hecho posible que en la actualidad podamos reproducir el sonido en cualquier lugar y momento.

La exposición abarca desde la segunda mitad del siglo XIX hasta mediados del siglo XX.

BREVES. 'ALCOBENDAS EN PAÑALES'. Pondrá en escena el espectáculo *El duende y la estrella*, a cargo de la narradora Alicia Cuenteando, en la Mediateca Centro de Arte Alcobendas el viernes 13 de diciembre: a las 17 h, para bebés de 18 a 36 meses, y a las 18:10, para los de 10 a 18 meses. Y el día siguiente, el sábado 14, se realizarán otros dos pases: uno, a las 17 h, para bebés de 18 a 36 meses, y otro, a las 18:10, para los de 10 a 18 meses. Inscripciones: a partir del martes 10 de diciembre, en el Servicio de Atención Ciudadana (SAC).

'CUENTACUENTOS' INFANTIL. *El duende y la estrella* también se representará el sábado

14 de diciembre, a las 12 h, en Espacio Miguel Delibes. Las inscripciones se realizarán el viernes 13 de diciembre, de 9 a 21 h, llamando al teléfono de la mediateca 607 653 459.

'BETTY CHRISTMAS'. Los actores del Kids&Us presentan el miércoles 11 de diciembre, a las 17:30 h, en la Mediateca Centro de Arte Alcobendas, un *cuentacuentos* en inglés dirigido al público infantil de tres a seis años. Las inscripciones se pueden realizar desde el lunes 9 de diciembre, de 17 a 20 h, en la sala infantil de la propia mediateca de manera presencial o en el teléfono 91 229 49 40.

'Días laborales no lectivos de Navidad 2024'

El CEIP Valdepalitos abrirá los días 23, 24, 26, 27, 30 y 31 de diciembre y 2, 3 y 7 de enero de 2025, días laborales no lectivos, desde las 7:30 hasta las 18:30 h, con horario flexible de entrada y salida.

Inscripciones obligatorias: hasta el miércoles 18 de diciembre, en *Trámites-Sede Electrónica* del Ayuntamiento de Alcobendas (alcobendas.org), especificando los días en que van a participar.

Precio: 11,15 euros, para alumnos escolarizados o empadronados en Alcobendas o con tutores trabajando en empresas con *Convenio de Fomento del Empleo*; y 25,50 euros, para usuarios con tutores que trabajen en Alcobendas.





‘Festival de Cortos Ciudad de Alcobendas 2024’

La Asociación Locos por el Cine organiza el *Festival de Cortos Ciudad de Alcobendas 2024* en la Ciudad Deportiva Valdela Fuentes, al que se han presentado 530 trabajos, de los cuales se han seleccionado 21. Los cortos se proyectarán el viernes 13 de diciembre (de 16 a 21 h), el sábado 14 (de 10 a 14 y de 16 a 21) y el domingo 15 (de 10 a 14). Este último día también tendrá lugar la entrega de premios de las distintas modalidades. Acceso libre.

Además, hoy, jueves 5 de diciembre, a las 18 h, la asociación ofrecerá una sesión de proyecciones en el Centro Cultural Pablo Iglesias.

CINE INVISIBLE. Proyecta el film *Jusqu'à la garde*, de Xavier Legrand, hoy, jueves 5 de diciembre, a las 20 h, en el Auditorio Paco de Lucía. Acceso libre.

LOS TIENTOS. Organiza un *festival de variedades* por el *Día de la Constitución*. Hoy, jueves 5 de diciembre, a las 18 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Entrada: 5 euros

(venta: desde una hora antes, en taquilla).

CASA DE EXTREMADURA. Ofrece mañana, viernes 6 de diciembre, a las 12:30 h, en La Esfera, una *degustación de migas extremeñas* por el *Día de la Constitución*. Acceso libre.

ARTISTAS DEL PUEBLO. Realiza su *Paseo del Arte y la Artesanía* el domingo 8 de diciembre, de 11 a 14 h, en la Plaza del Pueblo. Acceso libre.

CASA DE CASTILLA-LA MANCHA. Imparte un *curso de arreglos de costura, 'patchwork', punto de cruz, iniciación de ganchillo y punto* los martes, de 17:30 a 19:30 h, en su sede (La Esfera). Información e inscripciones: en el teléfono: 659 266 250.

ALCOLAR. Viaja a Benidorm del 26 de diciembre al 2 de enero para *celebrar la Nochevieja*. Información e inscripciones: en el teléfono 692 651 162.

‘Premios del Deporte 2024 Ciudad de Alcobendas Categorías Absoluta e Inferiores’

El Ayuntamiento de Alcobendas ha convocado los *Premios del Deporte Ciudad de Alcobendas 2024 Categorías Absoluta e Inferiores* para reconocer a deportistas, entidades deportivas, fundaciones o clubes y empresas o personas jurídicas que destacan tanto en la competición como en el fomento de la actividad deportiva.

El plazo de presentación de candidaturas finaliza el **viernes 20 de diciembre**.

Información sobre la convocatoria y la presentación de las candidaturas: en la web municipal alcobendas.org.



Ayudas para material escolar 2024/2025

El 27 de noviembre se publicó el *Decreto Provisional de Adjudicación de las Ayudas para la adquisición de material escolar para el curso 2024-2025*. Los solicitantes tendrán hasta el **jueves 12 de diciembre para presentar alegaciones**. El decreto se puede consultar en el tablón de edictos y en la web municipal alcobendas.org.



IMAGINA | El plazo para solicitarlas finaliza el domingo 15 de diciembre

Ayudas de la Comunidad de Madrid para el alquiler de viviendas de jóvenes

La Comunidad de Madrid ofrece una ayuda para jóvenes menores de 35 años que vivan en régimen de alquiler, tanto en una habitación en piso compartido como en una vivienda completa. La ayuda será del 50% del alquiler de la vivienda o habitación para el titular del contrato de arrendamiento o cesión de uso y siempre que se trate de residencia habitual. Es requisito no ser propietario o usufructuario de la vivien-

da y no tener parentesco con el arrendador.

Se puede consultar la documentación necesaria y los requisitos de renta mensual e ingresos en la página web comunidad.madrid.

La solicitud para esta ayuda se puede presentar telemática o presencialmente antes del 15 de diciembre.

'Bono de Alquiler Joven'

También se puede solicitar el *Bono de Alquiler Joven*, del *Plan Estatal de Acceso a*

la Vivienda. Son hasta 250 euros mensuales, por dos años, para jóvenes menores de 35 años en vivienda alquilada por un máximo de 900 euros mensuales, o en habitación por un máximo de 450 euros al mes.

En el bono no hay plazo de presentación, solo hasta agotar crédito y se puede presentar de forma telemática y presencial.

Más información: en imainalcobendas.org.

BREVES. 'A RAS DEL SUELO'. Llega a Alcobendas *A Ras Del Suelo (ARS)*, uno de los eventos de *breaking* con mayor trayectoria y repercusión del país. Una producción de alta calidad con potente montaje de iluminación y sonido, con un jurado internacional compuesto por celebridades del *breaking*: B-Boy Rob Sic, B-Boy Bruce Wayne y B-Girl BPanther. Dj B.Ros y Dj Jimmy Twice se encargarán de la banda sonora.

A Ras Del Suelo tendrá lugar en La Esfera el sábado 14 de diciembre, desde las 17 h, y la entrada es libre (hasta completar aforo).

'OPEN DAYS'. Los vecinos de Alcobendas tendrán precios especiales en el Parque de Atracciones el sábado 14 y el domingo 15 de diciembre. La compra de entradas se puede realizar en su taquilla o en su web parquedeatracciones.es, utilizando los códigos *PAM_ALCOBENDAS_OD*, para una entrada por 21,50 euros, o *MENÚ_ALCOBENDAS*, para entrada y menú por 32 euros. Es imprescindible presentar en la taquilla el DNI o un justificante de empadronamiento para acreditar la residencia en Alcobendas. La oferta es válida para la persona empadronada y para tres más.

Ayudas para comedor escolar 2023/2024

Resueltas las alegaciones, el 27 de noviembre se publicó el *Decreto Definitivo de Adjudicación de las Ayudas de comedor escolar 2023-2024*. Los solicitantes beneficiarios tendrán diez días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación, para presentar la justificación del gasto de comedor escolar de enero a julio de 2024.

La Delegación de Educación ya ha solicitado a los centros educativos de la localidad el justificante de gasto de comedor de enero a junio de 2024, por lo que los beneficiarios cuyos hijos estuvieran escolarizados en dichos centros no tendrán que aportar la justificación.



1.550 corredores participaron en la prueba; entre ellos, algunos de los mejores del mundo

Battocletti y Kwizera, vencedores del Cross de la Constitución

Alcobendas, *Capital Europea del Deporte 2025*, volvió a reunir a algunos de los mejores deportistas del mundo, en este caso, corredores que participaban en el *XLII Cross Internacional de la Constitución Alcobendas-Comunidad de Madrid Memorial Antonio Rodríguez Benavente*.

El burundés Rodrigue Kwizera y la italiana Nadia Battocletti mostraron su dominio innegable y se alzaron en lo más alto del podio. Kwizera esprintó en la última vuelta para cruzar solo la meta en un tiempo de 22:58, nueve segundos por delante del ugandés Martin Magengo Kiprotich. La tercera plaza fue para Samuel Simba Cherop, también de Uganda.

Por su parte, Battocletti cruzó primera la meta en 26:14 y la alemana Konstanze Klosterhalfen fue segunda, a un minuto y 13 segundos de la ganadora. Completó el podio la española Carla Arce, en otra gran carrera de campo a través.

Los concejales de Deportes y Seguridad, Jesús Tortosa y Carlos Rodrigo, respectivamente, junto a la exjugadora de baloncesto e *hija predilecta* de Alcobendas, Amaya Valdemoro, fueron los encargados de entregar los trofeos.



La Comunidad de Madrid impulsará las actividades en Alcobendas como 'Ciudad Europea del Deporte 2025'

El Ayuntamiento de Alcobendas y la Comunidad de Madrid han firmado un protocolo de colaboración para impulsar conjuntamente las diversas actividades y eventos deportivos que se celebrarán en nuestra ciudad el próximo año tras el reconocimiento como *Ciudad Europea del Deporte 2025*. La firma se realizó en Espacio 2014, Museo del Baloncesto de la FEB.

La alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), agradeció el apoyo del Gobierno regional desde que se anunció la candidatura en el mes de febrero y que se sumó al de clubes, deportistas y vecinos. "Gracias a todo ese apoyo y al gran trabajo realizado desde el área de Deportes y, en general, desde todo el Ayuntamiento, hoy somos *Ciudad Europea del Deporte* y vamos a organizar numerosos eventos deportivos nacionales e internacionales el próximo año demostrando por qué somos merecedores de este título", señaló.

Pleno apoyo del Gobierno regional

Con el protocolo firmado por el consejero de Cultura, Turismo y Deportes, Mariano de Paco Serrano, el Ejecutivo regional garantiza su pleno



apoyo en la organización de estas grandes citas deportivas. En la firma de convenio estuvo el director general de Deportes de la Comunidad de Madrid, Alberto Tomé.

La alcaldesa ya anunció durante la defensa de la candidatura, que en 2025 se organizarán unos *juegos olímpicos escolares* con los colegios del municipio y el *I Congreso Europeo de Gestores Públicos del Deporte* y, en las últimas semanas,

ya se han confirmado nuevos eventos deportivos destacados, como la *Madcup Basket* y la *Copa de Europa de Judo Júnior*.

La Asociación de Ciudades Europeas del Deporte ha nombrado a Alcobendas como *Ciudad Europea del Deporte 2025* por destacar con sus políticas en materia deportiva, la implicación de la ciudadanía en el deporte y la aplicación de los valores deportivos.

TRABAJO OFERTA

BOLSA DE EMPLEO

AGENCIA DE COLOCACIÓN MUNICIPAL

Ayudante/oficial de carpintería. Montaje de marcos, cortar, ingletar, pegar, lijado... Carné de conducir. Jornada completa. Alcobendas. info@marcoestudio.com.

Agente comercial con experiencia para asesoría. Captación de clientes. Jornada parcial. Alcobendas. amezuamulticentrogestion@hotmail.com.

Camarero con experiencia para restaurante. Jornada completa, de lunes a domingo (dos días de libranza). Alcobendas. angemorante@hotmail.es.

Conductor de camión grúa y equipo multilift para almacén de materiales de construcción, camiones grúa y contenedores. Carné C y CAP. Jornada completa. San Sebastián de los Reyes. info@luislopezleiva.es.

Dependiente de pollería profesional. Imprescindible experiencia. Algete (Urbanización Santo Domingo). 677 633 523.

Dependiente de charcutería especialista de corte de jamón. Jornada completa. Disponibilidad de lunes a domingo. Madrid. dpto.seleccionfacilityservice@lunion.com.

Estas son algunas de las ofertas que se han gestionado en la Bolsa de Empleo y que no han sido cubiertas con las personas inscritas y dadas de alta.

Puede consultar más ofertas en alcobendas.org, dentro de la sección *Empresas, Empleo y Comercio*, en *Bolsa de Empleo*, <https://alcobendas.portalemp.com/>.

DEMANDA

Limpio, cuidado a niños o a personas mayores. De lunes a viernes, mañana o tarde. 680 464 446.

Limpio y cuidado a personas mayores, interna o externa por horas, inclusive fines de semana y festivos. 657 209 907.

Limpio en general, plancho y preparo comida árabe y dulces. Por horas, solo mañanas. 640 015 060.

Cuido a personas mayores o a niños y limpio. 652 123 278.

Cuido a personas mayores, conocimiento en colostomía, y grúas. 699 003 707.

Limpio, cuidado a niños o a personas mayores y cocino. 631 291 285.

Cuido a personas mayores. Interna, externa, por las noches y fines de semana. 603 136 416.

Auxiliar administrativa, comedores, limpieza de comunidades y cuidado a personas mayores. 624 938 885.

Limpio y cuidado a personas mayores, interna o externa por horas, inclusive fines de semana y festivos. 624 875 433.

Terapeuta de acompañamiento, con *playmobil*, *reiki* y *flores de bach*. 637 259 256.

Cuido a personas mayores, conocimientos en alzhéimer. 636 625 994.

Clases de inglés. Primaria, Secundaria y Bachillerato. Titulado C2. 678 359 804.

Podólogo a domicilio. 616 138 253.

Cuido a personas mayores o a niños y limpio. 631 606 244.

Clases de inglés y español. Primaria y Secundaria. Nivel C1 de inglés. 600 646 050.

Albañil, jardinero, en el campo o cualquier trabajo. 670 452 706.

Busco **trabajo**, joven de 24 años, almacén y conductor. ESO y certificado de profesionalidad. 616 172 068.

Cuido a niños, los recojo del colegio y ayudo con los deberes. Estudiante de 2º de Bachillerato, sin coche. 643 825 869.

VIVIENDAS ALQUILER

Alquilo **habitación** para 2 personas, Paseo de la Chopera. Gastos incluidos. 622 174 264.

Alquilo **habitación**, no fumadores, ordenados y limpios. 624 938 885.

Alquilo **habitación**, solo para fines de semana. 699 502 797.

Alquilo **apartamento** en Benalmádena (Málaga), 3 plazas, cerca de la playa. 680 678 661.

Alquilo **habitación**, baño compartido. 450 €. 640 729 776.

TERRENOS Y LOCALES

Vendo **parcela** con caravana, un bar en Móstoles, plaza de garaje en la c/ Jarama-Fuego, 2 locales juntos o separados y trastero de 6 m. 652 123 278.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Oviedo, esquina a c/ Fuego. 70 €. 615 621 228.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Segovia, 15. 80 €. 692 272 213.

Vendo **plaza de garaje**, c/ Julián Baena de Castro. 15.000 €. 659 832 611.

Alquilo **plaza de garaje**, Plaza de la Concordia. 691 993 150.

Vendo **2 plazas de garaje**, c/ Empecinado, 9. 9.990 € cada plaza. 636 377 249.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Olivar. 638 978 012.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Ruperto Chapí, 59. 55 €. 633 904 418.

Alquilo **plaza de garaje**, Paseo de Valdelasfuentes, 5. 35 €. 690 275 346.

Vendo o alquilo **plaza de garaje**, c/ Salamanca, 23. Y vendo **2 locales** en galería comercial cerrada. 630 137 217.

Alquilo **plaza de garaje**, cerca del colegio Miraflores. 645 557 114.

Alquilo **plaza de garaje**, Plaza de la Concordia. 646 606 966.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Marqués de la Valdavia, 84. 629 145 835.

Alquilo **plaza de garaje**, Avenida de Madrid, 59. Vigilancia nocturna. 55 €. 606 842 380.

Vendo **trastero**, San Sebastián de los Reyes. 653 610 878.

Vendo **plaza de garaje**, c/ Doctor Ángel Olivares. 666 667 486.

VARIOS

Vendo **2 rellenos nórdicos** nuevos, 1,35 y 1,50 cm. 699 060 709.

Vendo cama articulada con colchón, silla de baño, carro, bandeja y 2 medidores de glucemia. 619 576 040.

Vendo **silla infantil** para coche. 20 €. 645 149 684.

Vendo **botas de esquí** marca Head, talla 43. 30 €. Y tabla de snow. 50 €. 649 460 997.

Busco dueñ@ de anillo de boda con inscripción. 622 194 407.

Busco **familias** de acogida en Alcobendas y San Sebastián de los Reyes. Colegio Escandinavo. Estudiante de nacionalidad sueca de 17 años, durante 4 meses, a partir de enero de 2025. 91 650 01 27.

Vendo radiador de calefacción eléctrico Taurus, semi-nuevo. 1200 w. 95 €. 654 272 672.

¡CELEBRA EL DÍA DE LA CONSTITUCIÓN EN ALCOBENDAS!

Viernes 6 de diciembre

Glorieta de la Menina:

A las 12 h:

- Izado de la bandera de España.
- Concierto de la Banda Municipal de Música de Alcobendas.

Centro Municipal La Esfera:

A las 12:30 h, en el *parking*, degustación de migas de la Casa de Extremadura. Acceso libre.

A las 13 h, en la Plaza Cubierta, degustación de productos típicos de las casas regionales de Alcobendas. Acceso libre.

¡TE ESPERAMOS!

Con la participación de:

- Brigada Guadarrama XII.
- Policía Nacional.
- Guardia Civil.
- Cuerpo de Bomberos.
- Policía Local.
- Protección Civil.

